

BTP : NGE retenu pour bâtir une partie de l'extension portuaire de Port-la-Nouvelle

Le groupe de BTP belge Deme, responsable des travaux d'extension du port de Port-La Nouvelle (aménagement du nouveau bassin portuaire), a retenu le groupe de travaux publics [NGE](http://www.nge.fr) / **T** : 04.90.91.60.00 (siège social à Saint-Étienne-du-Grès/Bouches-du-Rhône, CA 3,085 milliards d'euros, 16 000 salariés) pour assurer les travaux d'infrastructures du môle marchandise du port de Port-La-Nouvelle. Un marché d'environ 7 millions d'euros pour NGE, selon Le Moniteur. www.nge.fr